

# Villacher Straße: Haltestellen-Messungen laufen

Erster Test von Fahrgast Kärnten ergab eine Bus-Stehzeit von nur zwölf Sekunden.

**KLAGENFURT.** Seit Kurzem laufen die Erhebungsarbeiten über die Beibehaltung oder Abschaffung der Busbuchten in der Villacher Straße. Es wurden mit Sensoren ausgestattete Zählplatten auf der Fahrbahn montiert. Ab Montag werden Fahrbahnhaltestellen zu Testzwecken eingerichtet. „Nach

der Erhebungsphase werden die Daten ausgewertet“, sagt Straßenbaureferent Landesrat Gerhard Köfer. Der Verein Fahrgast Kärnten hat an zwei Werktagen (in der Früh zwischen 7 und 8 Uhr) Messungen durchgeführt. Es wurde in den drei Haltestellen „Lendhafen“, „Jergitschweg“ und

„Rizzibrücke“ die Haltezeit der Busse gemessen. Die 50 punktuell durchgeführten Messungen ergaben eine durchschnittliche Stehzeit pro Haltestelle von nur zwölf Sekunden. Fahrgast Kärnten fordert deshalb, künftig mit Fahrbahn-Haltestellen ein entsprechendes Signal zu setzen.